

発行:安佐南区花いっぱい運動推進委員会事務局(安佐南区地域起こし推進課内) 🗗 831-4926 FAX 877-2299

【祇園西支部】 報告者 : 森川 数夫 夏の花壇にはどんな花がいいのかな

今年の夏は、暑くて半端じゃなかったです。 3 7 ∞ 越えを経験したのは、これまでの人生で 2 回目(初回は 1994 年)でした。

猛暑に加え、 雨が全然降っ てくれません。 毎年、夏の花壇 にはマリーゴ ールド、ジニア、 千日紅、サルビ ア、コキア(ホ



コンクリートとアスファルトに囲まれて 周囲の温度が上昇しています

のですが、 残念ながら

言葉が通じ

ません。そ

こで、人間

は花に対す

る「気配り」

を考えてあ

ウキグサ)、ポーチュラカ、ペチュニア、トレニア を植え付けていました。今までは、通常の水やりと 管理でどうにか持ちこたえてきましたが、今年はすでにペチュニアとサルビアが全滅してしまいました。マリーゴールド、メランポジュウムも半死の状態です。花も今流行の熱中症にかかってしまいました。

花は、植え付けられる場所と給水については、人間様の言いなりです。花が何か言ってくれればいい



立派な花壇に見えますが、周囲の石に熱が溜りなリーゴールドの根をやられました

げなければいけません。気を付ける点は、

① 日照時間

花壇は日当たりの良い場所が多いと思います。西

日の当たり具合も考え、場合によっては寒冷紗も必要だと思います。

② 周辺の環境

花壇の周囲がアスファルトやコンクリート、石張りの場合は、太陽の熱が溜まりやすく、花壇の温度が下がりません。綺麗に出来ている花壇も、今一度土の深さを確認しておきましょう。

今年のような酷暑はもうないかもしれませんが、



ラカです。来年度の 区役所の花壇はポ ーチュラカで飾り ましょう。

夏の花壇づくりに

ついて、色々と考え

直す必要があると

思います。ちなみに、

夏の花で一番のお

すすめはポーチュ

ポーチュラカ…色が多くとても綺麗です

【安東支部】 報告者 : 上長者 辰雄 「小さな音楽会」と花いっぱい運動の コラボレーション

6月27日(水)の正午、安佐南区役所で開催された「小さな音楽会」と、私たちが活動する「安佐

南区花いっぱ い運動」がコラ ボレーション しました。

当日は、花い っぱい運動の スタッフが種 から育てたマ



花いっぱいの演奏会場です

リーゴールドを飾って華やかな会場を作り、来場者

の皆さんをお迎えしました。

また、音楽会終了後は、来場者の皆さんにマリー ゴールドを無償で配付しました。



ゴールドを配付。皆さん大変喜んでおられました

音楽会の 内容は、広島 文化学園大 学学芸学部 音楽学科の 学生さん5 人による金 管楽器五重 奏でした。楽

器紹介メドレーにはじまり、津軽海峡冬景色、ハウ ルの動く城メドレー、美女と野獣、となりのトトロ メドレーを演奏され、さらにアンコールに応えて、 サライを演奏されました。老若男女約60人の皆さ んが、金管楽器特有の美しい音色による昔懐かしい 曲や、聴き馴染みのある曲を楽しまれていました。

夫婦で参加された60代の女性は、「花を飾った 会場で、懐かしい曲の生演奏をたくさん聴かせても らい、そのうえ花までいただき、感謝しています。」 と、大変喜んでおられました。

音楽は聴く人に、花は観る人に喜びと感動を与え、 共に多くの人にポジティブな心を育ませ、元気を与 える力があります。音楽と花をコラボした今回の 「小さな音楽会」は、大盛況で多くの方々に喜んで いただき、改めてその力を実感しました。この結果 を踏まえ、今後もこうした行事に積極的に協力し、 区民の皆さんに喜んでいただける活動を続けてい きたいと思っています。



広島文化学園大学の皆さん、ありがとうございました!

【沼田支部】 報告者:中村 能彦 豪雨と猛暑の厳しい夏

7月6日から8日にかけて、広島は豪雨に襲われ ました。2日間で400mm以上という雨(平年の 7月の月間降雨量の倍以上)が降り、各地で大きな 災害をもたらし、梅雨が明けました。当地区の災害 を心配しましたが、大きな災害もなく、結果的に草 花も元気になり、ホッとしました。

その後、3週間は35℃超えの猛暑が続きました。 広島カープの今年のキャッチフレーズではないで すが、猛暑の℃、℃、℃は終わってほしいと願って います。

私は毎月、沼田地区の花壇を周って写真を撮って

いるのです が、今年の 猛暑に耐え 切れず、枯 木や枯葉に なっている 花が多く見 られます。



花づくり

の私たちは毎日の水やりに苦慮していますが、水を あまり欲しがらないポーチュラカの花は、猛暑を喜 んでいます。



ポーチュラカは全く水を必要としないのではな く、間隔をもって水やりを行うと大きく育ち、綺麗 な花を咲かせます。全く水やりをしないと大きくな りません。他に水やりが少なくても良い花には、ゼ ラニュームがあります。

今夏は今まで経験したことがないような豪雨、猛 暑、台風の進路でした。まだまだ暑い日は続きます ので、熱中症にご注意ください。